



Guide de préparation
Séance Nouveau-Né



séance de nouveau-né

Comment s'y préparer

Faire boire bébé juste avant de partir de la maison si vous ne partez pas de loin et que ceci coordonne avec son heure de boire. Si bébé n'a pas envie de boire avant de quitter, pas d'inquiétude, nous pourrons le faire en arrivant au studio pendant notre conversation du début de séance. Faire boire bébé juste avant de commencer permettra un endormissement plus facile avec son petit ventre plein.

En quittant la maison, habillez bébé de vêtements amples, voir même un peu trop grands si possible. Ils seront plus faciles à enlever et ça évite des marques serrées sur sa peau délicate.

Si vous en avez une suce, apportez-la avec vous, même si bébé ne l'aime pas trop ou ne la prend pas encore très bien. Elle fait souvent de petits miracles pour calmer un peu le besoin de succion pendant les transitions de poses. Apportez sa brosse à cheveux aussi, même si bébé n'a qu'un petit duvet tout doux.

Si vous n'allaitiez-pas, prévoyez au moins 2 à 3 boires dans votre sac à couches. Les bébés ont fréquemment une fringale et ont besoin d'une petite collation pendant les séances. Bébé saura nous communiquer ses besoins tout au long de la séance s'il a faim.

Prévoyez un ensemble de rechange pour le retour de bébé. Il sera plus confortable que dans celui plus grand à son arrivée.

Parents & Fratrie

Pour la portion où nous prendrons des photos de vous avec bébé, habillez-vous avec des couleurs neutres, qui s'agencent bien ensemble. On évite les chandails avec des imprimés, logo, petites rayures contrastées ou gros motifs. Les tons de beige, brun, bourgogne, bleu foncé et vert foncé sont assez gagnants comme palette de couleur.

Il pourrait faire chaud au studio pour le confort et l'endormissement de bébé, alors habillez-vous léger. Oh! et prévoyez des vêtements de rechange pour tous en cas de petits accidents. (Ça arrive assez souvent)

Avec les grands frères & soeurs, nous allons prendre les photos avec bébé au début de la séance. Ensuite s'en suivra la portion en famille puis les parents avec bébé. Par la suite, l'autre parent pourra quitter le studio pour aller se promener avec la fratrie le temps de continuer la séance avec bébé seul dans le calme.

Il faut prévoir entre 1h30 et 3h pour la séance photo, selon la collaboration de tous et surtout, selon l'humeur de bébé. Il n'est pas rare de dépasser ce temps également, et c'est très normal avec un nouveau-né!

Surtout, pas de stress! Bébé sera parfait, vous serez tous parfait!



Preparation Guide

Newborn Session



newborn session

How to prepare

Feed baby just before leaving home if you are not coming from far out and if it aligns with the feeding time. If baby doesn't want to feed before leaving, don't worry, we can do it arriving at the studio during our conversation at the start of the session. Having baby feed just before starting will make it easier to fall asleep with a full tummy.

When leaving the house, dress baby in loose clothing, even a little too big if possible. They will be easier to remove and that avoidstight marks on the delicate skin.

If you have a pacifier, bring it with you, even if baby doesn't like it too much or take it very well yet. It often works wonders to calm the succion need a little during transitions of poses. Bring their hairbrush too, even if baby only has very few hair.

If you are not breastfeeding, plan at least 2 to 3 feeds in your diaper bag. Babies frequently have a food craving and need a small snack during sessions. Baby will be able to communicate its needs to us throughout the session if they are hungry.

Plan a spare clothes kit for the baby's return. It will be more comfortable than in the larger one on arrival.

Parents & Siblings

For the portion where we will take pictures of you with baby, dress in neutral colors, which pair well with each other. Avoid sweaters with prints, logo, small contrasting stripes or large patterns. Shades of beige, brown, burgundy, dark blue and green dark are quite a winner as a color palette.

It could be hot in the studio for baby's comfort and sleep, so dress light. Oh! and plan a change of clothes for everyone in the event of small accidents. (It happens quite often)

For the big brothers & sisters, we will take the pictures with baby at the start of the session. Then the family portion will follow, then the parents with baby. Subsequently, the other parent can leave the studio to go for a walk with the siblings while we continue the session calmly alone with baby.

Allow between 1:30 and 3 hours for the photo shoot, depending on everyone's collaboration and above all, depending on the baby's mood. It is not uncommon to exceed this time too, and that's very normal with a newborn baby!

Above all, no stress! Baby will be perfect, you will all be perfect!